

БИОЛОГИЯ И БИОТЕХНОЛОГИИ

- Л. И. Дроздова, Е. А. Реутова, Н. В. Садовников
Морфологическая реакция печени поросят при применении препарата «Вестин» в системе «мать-плод» 4
- Ю. А. Овсянников
Производство полноценных продуктов питания на основе эколого-биосферного земледелия 8
- Л. Ю. Топурия
Функциональное состояние организма перепелов под влиянием Гермивита 12
- О. С. Чеченихина, О. Г. Лоретц, О. А. Быкова, Н. В. Садовников
Эффективность применения пробиотиков при производстве высококачественного молока 16

ЭКОНОМИКА

- Я. В. Воронина
Необходимость организационно-экономических механизмов государственного регулирования аграрной сферы экономики и развития фермерских хозяйств 24
- В. Н. Зекин, А. Г. Светлаков
Единое социально-экономическое пространство инновационного развития сельских территорий 32
- А. Н. Митин
К вопросу о профессионализме в управленческой деятельности 40
- А. Л. Пустуев, И. С. Кондратенко, А. А. Пустуев
Птицепродуктовый подкомплекс: возможности межрегионального взаимодействия в условиях импортозамещения 47

BIOLOGY AND BIOTECHNOLOGIES

- L. I. Drozdova, E. A. Reutova, N. V. Sadovnikov
Morphological reaction of the liver of pigs by application of the preparation “Westin” the system “mother-fetus” 4
- Yu. A. Ovsyannikov
Production of complete foodstuffs on the basis of ecological-biosphere farming 8
- L. Yu. Topuriya
The functional condition of the organism of quails under the influence of Germivit 12
- O. S. Chechenikhina, O. G. Lorets, O. A. Bykova, N. V. Sadovnikov
The effectiveness of probiotics in the production of high-quality milk 16

ECONOMY

- Ya. V. Voronina
Necessity of organizational-economic mechanisms of state regulation of agrarian sphere of economy and development of farms 24
- V. N. Zekin, A. G. Svetlakov
Unified socio-economic space for innovative development of rural territories 32
- A. N. Mitin
On the issue of professionalism in management activities 40
- A. L. Pustuyev, I. S. Kondratenko, A. A. Pustuyev
Poultry products subcomplex: possibilities of interregional cooperation in terms of import 47